

Das JAHR neigt sich zu Ende

Letzte Monatsrundwanderung 2022 der Ortsgruppe Enzweihingen des Schwäbischen Albvereines

Die allmonatlichen Rundwanderungen der Ortsgruppe Enzweihingen führen in der Regel in die Umgebung von Vaihingen.

Die 12. Tour im Jahre 2022, die von Bernhard Beck geführt wurde, startete am Sportplatz in Enzweihingen und die 25 Teilnehmer wanderten am unteren Kornberg Richtung Leinfelder Hof, dem damaligen Altersitz von Freiherr von Neurath, der von 1932 bis 1938

Reichsaußenminister war und am 14. August 1956 auf dem Leinfelder Hof verstarb.

Der Leinfelder Hof ging nach seinem Tod an die Familie von Staden über.

Ältere Enzweihinger wissen, dass in den 50er Jahren auch ein Altenheim auf dem Leinfelder Hof war.

Der Leinfelder Hof war auch, vor „Corona“, Jahre lang der Standort des traditionellen Glühweinfest der Ortsgruppe Enzweihingen, das in der Regel immer in der 2. Woche im Januar statt fand.

Die 7,5 km lange Tour ging dann weiter über das sog. Weitfeld.

Nach 2 Stunden freuten sich die Wanderer auf die Einkehr in der Gaststätte ALTOMONTE am Bruckenwasen (früher Bruckenwasenstube), am Sportplatz in Enzweihingen, wo der gemütliche Ausklang statt fand.

Am 31.12. startet die Ortsgruppe Enzweihingen, wie jedes Jahr, zur Silvesterwanderung zum TSV Enzweihingen. Dieses Jahr findet der Silvester Treff des TSV Enzweihingen erstmals auf dem Lindenhof statt.